
1. Bundesliga 2018/2019
Beitrag von „Andyk“ vom 21. September 2018, 21:01

Wie kann man mit einem eigentlich guten Kader so ne Grütze spielen wie der VfB? Hinten nicht
wirklich stabil, nach vorne sehr eintönig (Halbfeldflanken auf Gomez oder ungefährliche
Weitschüsse aus großer Distanz). Ist das schlecht.
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